
　
５
月
22
日
中
日
新
聞
朝
刊

の
記
事
に
「
新
半
田
病
院
ア

ク
セ
ス
課
題
半
田
市
期
待
の

開
通
は
未
定
」
と
あ
り
、
記

事
の
中
で
竹
内
町
長
の
コ
メ

ン
ト
と
し
て
「
開
通
を
望
ん

で
い
る
が
、
今
ま
で
は
県
に

お
願
い
し
て
も
感
触
は
あ
ま

り
良
く
な
か
っ
た
」
と
あ
っ

た
。

　
　
阿
久
比
半
田
線
と
環
状

線
の
交
差
方
法
は
ど
の
よ
う

に
な
っ
て
い
る
か
。

　
　
都
市
計
画
上
は
、
平
面

交
差
の
形
で
決
定
さ
れ
て
い

る
。

　
　
可
能
性
の
あ
る
交
差
方

法
に
は
、
ど
の
よ
う
な
方
法

が
あ
る
の
か
最
も
現
実
的
な

交
差
方
法
。

　
　
現
時
点
で
県
か
ら
最
適

な
案
が
示
さ
れ
て
い
な
い
た

め
、
答
え
る
状
況
に
な
い
。

　
今
後
も
県
と
調
整
し
な
が

ら
進
め
る
。

　
　
な
ぜ
県
は
好
感
触
、
あ

る
い
は
積
極
的
で
な
い
の
か
。

　
　
結
果
的
に
課
題
が
多
く
、

事
業
が
進
め
ら
れ
て
い
な
い

こ
と
で
は
な
い
か
。
今
後
も

要
望
活
動
や
協
議
を
継
続
す

る
。

なぜ進まぬ都市計画道路環状線
最適な案が示されていない

澤田　道孝  議員
（佐和の会）

野崎交差点野崎交差点

阿久比町都市計画図（平成24年度３月調製）

　
　
新
半
田
病
院
へ
の
ア
ク

セ
ス
道
路
の
重
要
性
が
増
し

て
き
た
と
思
わ
れ
る
が
本
町

の
考
え
。

　
　
環
状
線
は
、
新
半
田
病

院
へ
の
ア
ク
セ
ス
道
路
の
一

路
線
と
し
て
、
重
要
な
路
線

に
な
る
と
認
識
し
て
い
る
。
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